

La sequía moviliza a Valladolid a 150 agricultores sorianos

● Asaja hace un llamamiento a la participación, tanto a los agricultores y ganaderos, como a otros sectores



Una de las manifestaciones del sector en Madrid. EFE

SORIA. Valladolid acoge hoy la manifestación del sector agrario y ganadero de Castilla y León por la sequía, en la peor campaña de la agricultura reciente, con pérdidas estimadas por la falta de agua y otras condiciones meteorológicas adversas de más de 1.500 millones de euros. Las organizaciones profesionales agrarias convocantes, Asaja, UCCL y UPA, demandan apoyo real de las

administraciones para que el sector pueda remontar de esta campaña nefasta y evitar la ruina y el cierre de las explotaciones más perjudicadas.

Asaja hace un llamamiento a la participación, tanto a los agricultores y ganaderos, como a otros sectores económicos vinculados y dependientes del primario, así como al medio rural en su conjunto, puesto que el campo es un

sostén económico y social principal de la vida y futuro de los pueblos. Para facilitar la participación, las Opas han dispuesto autobuses y rutas en las diferentes provincias de Castilla y León.

A partir de las 12.00 horas está prevista la concentración de los manifestantes en la plaza de Colón de Valladolid. El recorrido seguirá por la acera de Recoletos, Miguel Íscar, Duque de la Victoria, Ferrari y plaza Mayor, donde intervendrán los líderes regionales de las organizaciones agrarias.

La consejera de Agricultura y Ganadería, Milagros Marcos, ya se pronunció hace días rechazando las críticas lanzadas por las organizaciones agrarias y el PSOE por la falta de ayudas contra la sequía y defendió que Castilla y León fue la primera en adoptarlas y ya hay 3.000 préstamos concedidos. Marcos mostró respeto por la capacidad de las organizaciones agrarias para convocar movilizaciones, pero insistió en que su departamento está ahora centrado en garantizar liquidez a los agricultores y ganaderos para que puedan afrontar una nueva campaña agraria.

I.L.L.Y.

El 80% de los sorianos de 16 a 74 años ha usado internet alguna vez

SORIA. El Instituto de Estadística de Castilla-León señala que el 80,3% de las personas de 16 a 74 años de la provincia ha utilizado Internet alguna vez. De estas, un 74,9% se conectan a la red a través de un dispositivo de mano como el teléfono móvil o la tablet, según la información recogida por el portal de telecomunicaciones Quéads/contratar en el estudio sobre el sector de las telecomunicaciones en Soria.

El portal recoge que de las viviendas que no disponen de acceso a Internet, la mayor parte, el 70,7%, confiesa que el motivo para no tenerlo es que no lo necesitan, porque no les resulta útil y/o interesante. En lo referido a líneas de internet, la demanda sigue concentrándose en determinadas compañías, según los últimos datos disponibles de 2015. En concreto, en la provincia de Soria, la más relevante es Movistar, con un 54,6%. También destaca Orange, con una cuota de mercado del 23%, así como Vodafone/Ono, que se sitúa con un porcentaje del 15% y, por último, otras compañías, principalmente aquellas proveedoras de internet por satélite como Quantis o Euronet 5,70%.

HERALDO

LA REVISTA FEMENINA MÁS LEÍDA DEL FIN DE SEMANA

Cada sábado junto con tu periódico

HERALDO DE SORIA